



TAG DER HÄNDEHYGIENE

Aktionstage

Der Tag der Händehygiene soll jedes Jahr die Aufmerksamkeit des medizinischen Personals auf die Händehygiene lenken.

Nach zweijähriger pandemiebedingter Pause wurde dieses Jahr am Standort II der Tag der Händehygiene wieder durch die Mitarbeiter der Krankenhaushygiene, unterstützt von Krankenpflegeschüler: innen, durchgeführt.

Dieses Jahr wurde der Tag der Händehygiene in Form von Händehygieneetagen gestaltet. Dazu wurde an fünf Tagen einer Woche auf verschiedenen Ebenen der Klinik eine Trainingseinheit aufgebaut.



Hier hatten die Mitarbeiter, neben individuellen Tipps zur Händedesinfektion und zur Anwendung von medizinischen Einmalhandschuhen, die Möglichkeit den Handschuhetest durchzuführen und unter der UV-Lampe die korrekte Händedesinfektion zu überprüfen.



Zur „Belohnung“ für die Teilnahme konnten sich die Mitarbeiter eine Kitteltaschenflasche Händedesinfektionsmittel und eine Tube Handcreme mitnehmen. Die Produkte wurde teilweise von Firmen (Firma Braun und Hartmann/ Bode) gesponsert und teilweise vom Klinikum finanziert.

Weiterhin wurde den Mitarbeitern ein Kreuzworträtsel zum Thema Hygiene zu Verfügung gestellt.

Die Händehygiene tage waren gut besucht, es konnten über 130 Mitarbeiter aus allen Berufsgruppen am Informationsstand begrüßt werden.

Vielen Dank geht an die Abteilung Technik, die Praxisanleitung und die Krankenpflegeschüler für ihre Unterstützung.

